

Acogerá Santiago de Cuba conferencia sobre cultura afroamericana



Foto: Cortesía del entrevistado, Camilo Sigas

La Habana, 26 dic (RHC) Con el eslogan “Conectados a nuestras raíces; creciendo juntos”, Santiago de Cuba acogerá por 21 ocasión la Conferencia Internacional de Cultura Africana y Afroamericana, la cual pretende crear un espacio de debate sobre la impronta del llamado continente negro.

Camilo Sigas, especialista en comunicación del Centro Cultural Africano Fernando Ortiz, refirió a la Agencia Cubana de Noticias que el encuentro tendrá lugar del 12 al 16 de abril del próximo año y podrán participar especialistas, estudiosos e interesados en esos asuntos.

Dijo que la cita analizará, desde una óptica multidisciplinaria, en cuatro comisiones, la presencia e influencia africana en la cultura caribeña y cubana, la raza, identidad, historia, etnología y religión, entre otros.

Confirmó la realización de talleres sobre la huella de África en las analogías, diferencias, cambios y proceso de creación en la música, danza y las artes plástica, escénica y audiovisual de la isla caribeña.

Sigas resaltó el III Simposio Medicina y Cultura, espacio dedicado a las relaciones entre las ciencias médicas y sociales, a partir de la práctica internacionalista cubana y de otros organismos de salud que también establecen por esa vía contactos interculturales.

Auspician el evento la Cátedra de Estudios Afrocaribeños Rómulo Lachataneré, la Dirección Provincial de Cultura y la Universidad de Oriente.

Fundado el 25 de julio de 1988, el "Fernando Ortiz" tiene el objetivo de promover y difundir los valores de la cultura africana, latinoamericana y caribeña, y focalizar sus aspectos más relevantes y expresarlos desde una óptica universal. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/308940-acogera-santiago-de-cuba-conferencia-sobre-cultura-afroamericana>



Radio Habana Cuba